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Amt Lebus 3. Juni 2022 
Gemeinde Podelzig 

Niederschrift  
über die Sitzung des Finanzausschusses Podelzig  

 

Sitzungstermin: Mittwoch, den 01.06.2022 

Sitzungsbeginn: 17:30 Uhr 

Sitzungsende: 19:00 Uhr 

Sitzungsort: im Deutsch - Polnischen Kulturzentrum, Schulstraße 5, 
15326 Podelzig 

Anwesend: 
 
Vorsitzender 
Herr Holger Ullmann    
 
Mitglieder 
Herr Alfred Nowak    
Herr Robert Raetz    
Frau Petra Vehlow    
 
Sachkundige Einwohner 
Frau Simone Ackermann    
 
 

Nicht anwesend: 
 
Sachkundige Einwohner 
Frau Michaela Sader    
 
Gemeindevertreter 
Frau Christine Kanzius-Wolff    
Frau Iris Marggraf    
Herr Thomas Mix    
Frau Karin Schwander    
Herr Dr. Steffen Steiner    
Herr Reinhard Tietz    
Herr Maik Wissmann    
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Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

   1. Zur Geschäftsordnung 
   1.1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 
   1.2. Feststellung von Ausschließungsgründen 
   1.3. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
   1.4. Einwendungen gegen die Niederschrift öffentlicher Teil vom 04.05.2022 
   1.5. Auswertung der Niederschrift öffentlicher Teil vom 04.05.2022 
   2. Einwohneranfragen 
   3. Beratung und Planung der Ortsmesse, Verteilung der Aufgaben 
   4. Beratung und Information zur Entwicklung Web Seite und App (Kosten, Haftung, Aufga-

benverteilung) Stand der Zuarbeit, Entwicklung 
   5. Beratung Beschaffung Winterdienst 
   6. Beratung zu kommenden Energiepreiserhöhungen. Was bedeutet das für unsere kom-

munalen Objekte? 
   7. Sonstiges 

Nicht öffentlicher Teil 

   8. Einwendungen gegen die Niederschrift nicht öffentlicher Teil vom 04.05.2022 
   9. Auswertung der Niederschrift nicht öffentlicher Teil vom 04.05.2022 
   10. Beratung Mietangelegenheiten 
   11. Sonstiges 
 

Öffentlicher Teil 

1. Zur Geschäftsordnung 
 
1.1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 
Die Einladungen sind allen Finanzausschussmitgliedern ordnungsgemäß zugegangen. Beanstan-
dungen werden nicht erhoben. 
 
1.2. Feststellung von Ausschließungsgründen 
Ausschließungsgründe sind gegebenenfalls anzuzeigen. 
 
1.3. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Die Beschlussfähigkeit ist gegeben. Alle Ausschussmitglieder sind anwesend. 
 
1.4. Einwendungen gegen die Niederschrift öffentlicher Teil vom 04.05.2022 
Es werden keine Einwendungen gegen die Niederschrift erhoben. Damit ist diese angenommen. 
 
1.5. Auswertung der Niederschrift öffentlicher Teil vom 04.05.2022 
Eine Auswertung ist nicht erforderlich.  
 
2. Einwohneranfragen 
keine 
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3. Beratung und Planung der Ortsmesse, Verteilung der Aufgaben 

 Ortsmesse in Okt./Nov. Verschoben 

 H. Ullmann informiert die Teilnehmer 

 in Podelziger Zeitung steht Info 

 Weitere Aufgabenverteilung in Augustsitzung 
 
4. Beratung und Information zur Entwicklung Web Seite und App (Kosten, Haftung, 

Aufgabenverteilung) Stand der Zuarbeit, Entwicklung 

 auf Basis Korrekturen der letzten GV, wird Seite angepasst 

 nächste Woche neue Version, H. Ullmann schickt Link an GV dann rum 

 H. Ullmann weist auf Dynamik und permanente notw. Änderungen hin 

 R. Raetz und Erhard Wunsch würden Admin. übernehmen, Einweisung durch Hotline, 
Tel. und Ansprechpartner, sowie Zugang hat H.Ullmann 

 Anmerkungen zum Sachverhalt, siehe Kurzprotokoll anbei: 
 
5. Beratung Beschaffung Winterdienst 

 laut BOA ist Kosten und Umfang erfasst 

 Beschluss in GV ist erfolgt 

 durch fehlendes Ergebnis der Ausschreibung zur Technikanschaffung stehen Einsparun-
gen nicht fest, es werden aber deutliche Einsparungen erwartet 

 
6. Beratung zu kommenden Energiepreiserhöhungen. Was bedeutet das für unsere 

kommunalen Objekte? 

 Petra Vehlow komprimiert die Verbrauchszahlen laut HH Planung, spricht mit Amtsfach-
ausschuss und belegt die Erhöhungen in 2022,  

 für HH2023 muss dann berücksichtigt werden 
 
7. Sonstiges 

 Kitaversorgung: Rusche als Versorger für Mittag bleibt, Eigenversorgung für Frühstück 
&Vesper über Edeka wird vereinbart, weitere Infos demnächst durch S. Fröbrich, 
dadurch wird die Preissteigerung des Mittagessens fast ausgeglichen 

 durch Erneuerung der Heizung in Kless.Str.1 ist kompl. Inst.rücklage aufgebraucht, Um-
stände sind für HH2023 zu berücksichtigen, Fachausschuss wird gebeten, die Beschaf-
fenheit der anderen Heizungen zu prüfen (Baujahr, Protokolle) 

 der FAS wird gebeten, den Leerstand der Gemeinde Wohnungen Hauptsr. 37 zu prüfen, 
evtl. Invest zu erfassen 

 Sanierung der Sanitäranlagen in Kita dieses Jahr nicht möglich (fehlende Mittel), Herr 
Fröbrich ist weiter an Fördermöglichkeiten dran 

 

 

Holger Ullmann 
Vorsitzender 
des Finanzausschusses Podelzig 
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